



Denis Wegmann begann 2005 als Praktikant im Pfalzklínik, bevor er von 2006 bis 2009 seine Ausbildung zum Gesundheits- und Krankenpfleger erfolgreich absolvierte. Neben seiner Ausbildung engagierte er sich drei Legislaturperioden in der Jugend- und Auszubildendenvertretung. Zunächst arbeitete er in der Allgemeinpsychiatrie. Währenddessen absolvierte er die Weiterbildung zum Fach-Gesundheits- und Krankenpfleger für psychiatrische Pflege von 2014 bis 2016.

Seit 2009 ist Denis Wegmann Mitglied der Werkfeuerwehr am Pfalzklínik und begleitet zurzeit das Amt des stellvertretenden Wehrleiters.

2017 wechselte er als Abwesenheitsvertretung in die Forensisch-Psychiatrische Ambulanz der Klinik für Forensische Psychiatrie. Später arbeitete er als Stationsleiter auf der Station F9. Vor der Übernahme der Pflegerischen Leitung zum 1. Juli 2023, arbeitete er als Pädagogisch-Pflegerische Bereichsleitung der § 63 StGB Stationen.

In der Zeit im Erwachsenen-Maßregelvollzug erwarb Denis Wegmann seine Führungskompetenzen. Diese festigte er während seines Studiums zum Bachelor of Arts in Social Management mit Schwerpunkt Pflegemanagement. Zusätzlich erwarb er in dessen Rahmen das Zertifikat Pflegedienstleitung und das Zertifikat Einrichtungsleitung/Heimleitung.